

## 冬のスリップ事故に注意

40%が「通勤」時間帯 午前7時台～8時台

### 『だろう』より、『かもしれない』で、防ぐ事故

- ・ 橋の上、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ・ 『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、運転を変えましょう

急ブレーキ・急ハンドル・急発進 「急」のつく操作は、スリップの原因

### 日没前後の「薄暮時間帯」は注意！

歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

#### 《過労運転の防止》

- 「ぼ～っと」すると、目は開いていても、見えていません「その運転、大変危険です」
- こまめに休憩をとりましょう **(2時間走行15分休憩)**

バックする時 「たぶんないだろう・・・」は、ダメ

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

#### 《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

### 「車が病院に突っ込んだ」

バックで止めようとして・・・車の後ろにいた3歳男児が  
車と建物の間に挟まれ、意識不明の状態での搬送

車を運転していた女性を現行犯逮捕

- ◇ バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇
- ◇ バックは・・・『カメラが歩くスピードの気持ちで！』◇

2024/12/2(月)

2日午後3時45分ころ、大阪府の病院の駐車場で、隣接する薬局店員から「車が病院に突っ込んだ」と警察に通報がありました。警察によりますと、医院の駐車場でバックで止めようとしていた車が建物の方にそのまま突っ込み、車の後ろにいた3歳の男の子が建物と車の間に挟まれ、意識不明の状態での搬送されました。また、母親とみられる女性と、高齢男性が事故に巻き込まれ軽いけがをしました。警察は、車を運転していた会社員の女性容疑者（65）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者は「アクセルとブレーキを踏み間違えました」と容疑を認めていて、警察が事故の詳しい原因を調べています。

### トラックが横転

札幌 国道12号の信号交差点で、右折の乗用車と衝突

トラック運転の30代男性を搬送

- ◇ 黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」◇
- ◇ 交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する◇

2024/12/2(月)

2日午前10時45分ごろ、札幌市中央区大通東7丁目の国道12号の信号交差点で、乗用車とトラックが衝突しました。この事故でトラックを運転していた30代男性が搬送されましたが、意識はあるということです。事故の影響で渋滞が続いていました。乗用車が交差点を右折しようとしたときに衝突したとみて調べています。

### パッカー車の回転板に巻き込まれ

1人で作業中の男性、死亡

会社敷地内で作業事故

- ◇ 作業前は、『事前打合せ』◇
- ◇ 作業中は、『周囲の安全』を確認しましょう◇
- ◇ 慣れてきた時ほど慎重に！ 慣れてきた時ほど、流れ作業におちいりやすくなります◇
- ◇ 動いている機械には近付かない◇

2024/12/2(月)

1日午前11時54分、新潟県の会社の集品センターで、パッカー車で作業中、回転板に巻き込まれ、50代の男性が死亡しました。事故当時、男性は現場で一人で作業をしていました。死因は多傷性窒息死。事故原因などについては現在捜査中。